

MIGUEL URIBE A LOS JÓVENES: “ESTE PROYECTO NO ES POR MI, ES POR EL FUTURO DE USTEDES”

Bogotá, septiembre 27 de 2025. — En un acto celebrado en el sur de Bogotá ante cerca de **3.000 jóvenes** procedentes de todo el país, el precandidato presidencial Miguel Uribe Londoño presentó hoy un mensaje dirigido a la juventud y expuso un paquete de propuestas centradas en seguridad, educación, empleo, inclusión y salud mental.

En la apertura de su intervención, Uribe Londoño habló desde una experiencia personal marcada por la muerte de su hijo, el senador Miguel Uribe Turbay. “Soy un colombiano que, como millones de compatriotas, perdió a su hijo”, dijo el precandidato, y explicó que ese dolor lo llevó a asumir un compromiso público: que ninguna familia vuelva a sufrir lo que él vivió. “Estoy dispuesto a darlo todo porque lo he perdido todo”, subrayó en uno de los pasajes más destacados del acto.

El eje central del discurso fue la seguridad juvenil. Uribe anunció un **Plan Nacional de Seguridad** con énfasis en jóvenes y propuso la presencia de policía comunitaria en universidades, colegios y entornos juveniles; prohibición del consumo de drogas en espacios públicos; demoliciones y reconversión de ollas en centros comunitarios; y el despliegue de tecnología —cámaras inteligentes, drones y aplicaciones de alerta— para proteger barrios y entornos estudiantiles. “Porque la seguridad es libertad”, dijo el precandidato al defender las medidas.

En materia educativa, Uribe planteó una **Educación multiformato** (presencial, virtual e híbrida) y anunció las **Becas Miguel Uribe Turbay**, un programa de excelencia con la meta de beneficiar a 10.000 jóvenes cada año para fomentar movilidad académica e internacionalización. También propuso el programa “**Colombia en Inglés 2030**”, con inglés útil desde preescolar hasta grado 11 y certificación docente mínima para garantizar niveles B2 en quienes enseñen la materia.

Sobre empleo y emprendimiento, el expositor presentó iniciativas como “**Mi Plata, Mi Futuro**”, para incorporar educación financiera desde la escuela, y “**Mi Idea, Mi Ingreso**”, un programa orientado a convertir ideas escolares en emprendimientos viables, con acceso a capital semilla y la creación de un **Mercado Joven** que reserve un porcentaje de compras públicas para emprendimientos certificados por jóvenes.

En lo relacionado con transformación digital, Uribe propuso la creación de un Viceministerio de Inteligencia Artificial y Transformación Digital y el programa **QUÁNTUM**, orientado a formar 500.000 talentos tecnológicos en programación,

ANA PATRICIA TORRES

Jefe de prensa | Celular: +57 301 784 1426

WWW.MIGUELURIBE.COM

data/IA, ciberseguridad y atención omnicanal, con prioridad para los egresados en contratos tecnológicos estatales.

El discurso incluyó además un bloque sobre inclusión para jóvenes con discapacidad —con ajustes razonables, créditos blandos para emprendimientos y un **Banco de Talentos** digital— y un apartado sobre salud mental que contempló la creación de un **Sistema Nacional de Salud Mental Juvenil**, líneas de atención 24 horas y refuerzo de programas culturales y deportivos como medidas preventivas.

Uribe también planteó compromisos presupuestales y de gobernanza: la propuesta de que al menos el **5% del gasto social** tenga como destino programas juveniles y la incorporación de una “cláusula generacional” en todas las políticas públicas para evaluar su impacto en la juventud. En el cierre de su intervención, reiteró su propósito de dedicar su experiencia y sus años de servicio público a trabajar por las nuevas generaciones.